

Guterres très préoccupé par la situation humanitaire et économique critique en Afghanistan



New York, 1 septembre (RHC) Dans le contexte du départ des troupes américaines d'Afghanistan, le secrétaire général des Nations unies, António Guterres, dans un communiqué officiel, a fait part de sa préoccupation face à l'aggravation de la crise humanitaire et économique dans le pays et à l'effondrement des services de base.

"Aujourd'hui, près de la moitié de la population afghane, soit 18 millions de personnes, a besoin d'une aide humanitaire pour survivre. Un Afghan sur trois ne sait pas d'où viendra son prochain repas", a averti Guterres.

Le communiqué présenté par Guterres a révélé que plus de la moitié des enfants de moins de cinq ans souffriront de malnutrition aiguë au cours des cinq prochaines années. "On s'attend à ce que les gens perdent chaque jour l'accès aux biens et aux services de base. Une catastrophe humanitaire se prépare", a-t-il déclaré.

Guterres a souligné que 12,5 tonnes de fournitures médicales avaient été acheminées par voie aérienne vers le pays dans l'après-midi du 30 août et a demandé à la communauté internationale de veiller à ce que les travailleurs humanitaires soient financés, et à l'accès et aux garanties juridiques dont ils ont besoin pour accomplir leur travail.

Alertant sur le contexte d'une sécheresse sévère et les dures conditions hivernales à l'horizon, il faut "d'urgence" apporter au pays de la nourriture supplémentaire, des abris et des fournitures sanitaires, a déclaré le secrétaire général de l'ONU.

Le Comité de l'ONU pour l'élimination de la discrimination à l'égard des femmes (Cedaw) et le Comité des droits de l'enfant de l'ONU (CRC) ont demandé aux Taliban de respecter et de mettre en œuvre les droits de l'homme consacrés par la Convention sur l'élimination de toutes les formes de discrimination à l'égard des femmes et la Convention relative aux droits de l'enfant.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/268750-guterres-tres-preoccupe-par-la-situation-humanitaire-et-economique-critique-en-afghanistan>



Radio Habana Cuba